

SUSCRÍBETE



Inicio > Cali > Artículo



Masiva asistencia a la zona verde de la COP16 | Foto: José L. Guzmán

> CALI

COP16: Estas son las positivas cifras que entregó la Alcaldía de Cali tras la primera semana del evento

La capital vallecaucana ha organizado una agenda cultural, académica y empresarial. El evento irá hasta el próximo viernes 1 de noviembre.

29 de octubre de 2024 Por: Redacción El País







in

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, hizo este martes la entrega del primer balance de la COP16, lo cual refleja que la cumbre de biodiversidad ha roto récords en la economía local.

Uno de esos récords es que un total de 11 mil reservas aéreas internacionales se han realizado hacia Cali en el marco de la COP16, según el análisis del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y ProColombia. Esta cifra representa un impresionante crecimiento del 123 % respecto al mismo periodo en el año 2023.



Así fue la Plenaria de Alto Nivel en la COP16: Colombia presentó la Coalición Mundial de Paz con la Naturaleza; lista de países que la apoyan

Además, el 63% de las reservas han estado relacionadas con el turismo, mientras que el 23,6% corresponden a viajes de negocios.

El sector hotelero también ha sido uno de los grandes beneficiados, ya que ha obtenido un 91% en ocupación hasta lo que va de la cumbre ambiental, un aspecto que la Alcaldía lo considera como una efectividad de la infraestructura de la ciudad para recibir visitantes en grandes eventos. Asimismo, el porcentaje es catalogado como un "indicador clave del éxito de la planificación y la preparación de Cali para la COP16".



Según la SITUR del Valle del Cauca, el evento ha atraído a 15,237 turistas que han utilizado los servicios de hospedaje en la capital vallecaucana. | Foto: Raúl Palacios

Según la SITUR del Valle del Cauca, el evento ha atraído a 15,237 turistas que han utilizado los servicios de hospedaje en la capital vallecaucana. A este flujo de turistas se le añaden 23,600 visitantes no pernoctantes, quienes también han contribuido a la economía local a través del consumo en servicios de gastronomía, transporte y actividades culturales.

En cuanto a los cerca de 300 emprendimientos verdes que han estado en la Ciudadela de la Biodiversidad de la Unidad Deportiva Alberto Galindo, han reportado ventas por alrededor de \$330 millones. Asimismo, 48 emprendedores visibilizados por la Cámara de Comercio de Cali, en articulación con la Alcaldía durante los días de exposición en Zona Verde, han superado en 290% las ventas promedio diarias.



La Zona Verde entre el 21 y 27 de octubre recibió a 527.455 personas, quienes han disfrutado de la agenda cultural, académica y de emprendimientos verdes. | Foto: Jorge Orozco

Y sin duda alguna, uno de los datos más esperados por muchos ciudadanos tiene que ver con la asistencia a la Zona Verde y Zona Azul, los cuales han sido el corazón de la COP16. En el Centro de Eventos Valle del Pacífico (Zona Azul) durante la primera semana asistieron 8.000 personas diariamente, mientras que las inmediaciones del Centro de Cali (Zona Verde) entre el 21 y 27 de octubre recibió a 527.455 personas, quienes han disfrutado de la agenda cultural, académica y de emprendimientos verdes.



COP16: Ministros de países amazónicos expresan su preocupación por la crisis ambiental

El gobierno municipal también reportó que más de 59.300 personas, entre comunidad caleña, extranjeros y delegados de la COP16 gozaron del Circuito de la Biodiversidad en estos escenarios: Ciudadela Educativa (Polideportivo Los Almendros), Ciudadela de la Reconciliación (Bulevar de Oriente) y Ciudadela de la Biodiversidad (Unidad Deportiva Alberto Galindo).



Ciudadela de La Biodiversidad en la COP16. | Foto: Alcaldía de Cali

"El comportamiento de los caleños y visitantes ha sido ejemplar. Se han reducido acciones que atentan contra la convivencia y ha avanzado con total normalidad la agenda para la ciudadanía", resaltó la administración municipal.

Finalmente, el canciller Luis Gilberto Murillo indicó que Cali está llegando al nivel de las COP Climáticas, que normalmente convocan 30.000 personas. Del mismo modo, **mientras que en la COP15 en Montreal llegaron 1000 empresarios**, **en la COP16 han llegado 3000 acreditados de todo el mundo**.

Cali COP16 Alcaldía de Cali Alejandro Eder





Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí